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Usuaria molesta:

Llevó a su madre hasta el Hospital San Camilo y le prohibieron usar
estacionamiento porque sería sólo para el personal del establecimiento

A la entrada del Hospital San Camilo están los estacionamientos que son
exclusivamente para el uso del público, por cuanto el personal cuenta
con su propio sector de estacionamiento al interior del recinto.

Jocelyn Serrano
Flores nos escribe para
comentarnos su moles-
tia sobre la prohibición
del uso de los estacio-
namientos del Hospital
San Camilo. En su re-
lato quiere saber si a
través de Diario El
Trabajo puede hacer
pública su molestia.

«Mire, quiero saber
si ustedes saben dónde
se podrá hacer un re-
clamo, pero que pueda
llegar a las jefaturas,
en este caso del Hospi-
tal San Camilo, ya que
si uno escribe en el li-
bro de reclamos que
tienen, nunca se llega a
soluciones y por redes
es lo mismo, porque
toda la gente está dis-
conforme, pero nunca
se consigue algo posi-
tivo», nos señala.

Lo anterior a raíz
que ella asistió al hos-
pital con su madre que
es una adulta mayor,

porque tenía control
con un médico, y al mo-
mento «de llegar y que-
rer entrar al estaciona-
miento del hospital, la
guardia me dice que so-
lamente puede ingresar
a hacer uso del estacio-
namiento, el personal
del hospital y los médi-
cos», nos cuenta.

Dice que le explicó
que su mamá «estaba
con una neumonía por
lo tanto no podía bajar-
se sola, tenía que bus-
carle una silla para in-
gresarla a la consulta,
pero no me dejaron en-
trar, que esas son órde-
nes que tienen ellos de
la dirección del hospi-
tal».

Reconoce que esa
medida la encuentra ab-
surda, «ya que uno tie-
ne tanto derecho como
ellos de hacer uso del
estacionamiento cuan-
do asiste a algún con-
trol médico, pasa lo

mismo cuando se va a
urgencia, hay que dejar
los vehículos en la ca-
lle, arriesgándose a
que le roben mientras
que hay espacios va-
cíos dentro del estacio-
namiento», indica.

FUNCIONARIOS
TIENEN ESPACIO
EN EL HOSPITAL

«Los funcionarios
tienen todos los espa-
cios del hospital en am-
bos lados, tanto el po-
licía como en urgencias
para dejar sus autos
cómodamente durante
todo su turno, y uno
que va por una aten-
ción que a veces no de-
mora más de una hora,
tiene que andar bus-
cando un lugar seguro
para poder dejar los
vehículos», reclama.

Recuerda que anti-
guamente, cuando ella
llevaba a sus hijos al
hospital a los controles,

«tenía derecho a usar
el estacionamiento y
ahora además de mala
la atención, el sistema
de salud colapsado y
para rematar nos qui-
tan el derecho a hacer
uso de espacios que es-
tán destinados para los
pacientes que se atien-
den en el hospital. Si
antes dejaban si uno
iba a realizarse exáme-
nes o a control médico,
incluso cuando se iba a
ver algún enfermo que
estuviese hospitaliza-
do».

Finalmente hace su
reflexión final señalan-
do que «ahora cambia-
ron las cosas, pero
para beneficio de ellos
y a uno como usuario
lo dejan de lado», con-
cluye.

INACEPTABLE
De todas maneras

quedamos atentos a al-
guna respuesta por par-
te del Hospital San Ca-
milo ante esta denuncia
que nos parece inacep-
table, por cuanto este
problema ya se produ-

jo hace 20 años, cuan-
do recién se inauguró el
nuevo hospital San Ca-
milo, ocasión en que el
entonces diputado Ser-
gio Jara Catalán de-
bió intervenir para que
se abriera el estaciona-
miento al público, por
cuanto el personal
cuenta con su propio
sector de estaciona-
miento al interior del
recinto, en tanto el par-
queadero ubicado al in-
greso siempre fue para
el PÚBLICO, no para
los funcionarios.

Carabineros y diri-
gentes del fútbol ama-
teur de la provincia se
reunieron para mejorar
las medidas de seguri-
dad en las canchas del
balompié aficionado,
esto, considerando los
últimos hechos de vio-
lencia que se han gene-
rado, sobre todo con las
peleas entre los ‘hin-
chas’.

En este contexto, el
comisario de Carabine-
ros, mayor Jorge Guz-
mán, comentó que «he-
mos sido partícipes de
cerca de 6 mesas de
trabajo con diversas
agrupaciones, gremios
deportivos, municipios,
delegación, siempre

pretendiendo que el fút-
bol se convierta en esta
herramienta de depor-
tes que nos permita sal-
tar determinadas tra-
bas».

Es así que desde
Carabineros se ha ase-
gurado que desarrolla-
rán planes de fiscaliza-
ción, esto, principal-
mente dirigido a la ven-
ta de alcohol de mane-
ra ilegal.

«Lamentablemente,
los últimos hechos de
violencia han obligado
a Carabineros a tener
que realizar interven-

ciones como lo suscita-
do en Catemu, nuestra
intención es cooperar a
que estos encuentros
deportivos se realicen
de manera tranquila
apuntado hacia la fa-
milia», expresó.

En este sentido,
Guzmán sostuvo que
«se están tomando de-
terminadas medidas
administrativas desde
el punto de vista de te-
ner plenamente indivi-
dualizadas a las perso-
nas que están jugando,
cuántos son los aforos,
poder determinar con-

ceptos de ‘peligrosi-
dad’ en determinados
clubes, que nos permi-
tan como Carabineros
poder dirimir entre
qué servicio va a ser
más complejo que
otro».

En los mismos aná-
lisis policiales y en las
instancias de diálogo
con los directivos del
fútbol amateur, el comi-
sario de Carabineros
señaló que «tristemen-

te esto queda en las ba-
rras, acá hay muchas
personas que ya llegan
en estado de ebriedad,
en algunos casos he-
mos detectado y cursa-
do infracciones corres-
pondientes, que son los
mismos clubes deporti-
vos que financian estos
encuentros deportivos
con venta clandestina
de alcohol».

Finalmente, el ma-
yor Jorge Guzmán dijo

Carabineros se reúne con
directivos del fútbol amateur

por hechos de violencia

Carabineros y directivos del fútbol amateur se reunieron tras últimos he-
chos de violencia.

• Peleas entre ‘hinchas’ han sido
las protagonistas en las últimas
semanas.-

que «Carabineros va a
estar fiscalizando que
los clubes no pueden
vender alcohol, por
muy bien superior que
ellos pretenden estable-
cer que es la única ma-
nera que tienen para
ser autosuficientes con
el tema de los dineros,
acá Carabineros tiene
una obligación legal, y
esa obligación legal se
va a fiscalizar por las
unidades».
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